

MARIAGES, NAISSANCES ET DECES
MARIAGES: William B. Campbell, à Elizabeth Fischer, Raymond Levy à Johanna Sheppard...

Assemblée Générale de la Louisiane.
Baton Rouge, 25 mai.
Séant.
Vingt-sept membres étaient présents...

Le Jeu de billard Japonais.
Kotura Murua, propriétaire du jeu de billard japonais au Parc Atchafalaya...

HUMEURS SUR LES MAINS
Soutrait des Tortures et Devait Porter des Bandages Tout le Temps.
UNE AUTRE CURE DE CUTICURA

Volcur arrêté.
Un nègre du nom de James Robinson a été arrêté à l'angle des rues Huitième et Carondelet hier soir...

Quina-Laroche
Contient tous les principes actifs des Quinquina et est le plus supérieur à tous autres vins de Quinquina.

TRIBUNAUX.
COUR CIVILE DE DISTRICT.
West Leehburg Street, vs Schotten & Fallon, action en reconnaissance de dette...

Chambre.
La chambre n'est réunie à neuf heures du matin.
Permission est accordée au comité du budget...

Incendie.
Un feu causé par une défecution de cheminée a été découvert dans la demeure de Mme Cora Lintier...

Mort d'un agent de police.
L'agent de police Scott Pete est mort en sa demeure, rue Dumaine, hier matin à cinq heures...

JOHN BONNOT,
Entrepreneur de pompes funèbres
Raoul Bonnot, Directeur.
No 623 RUE STE-ANNE

CITY PARK, CE SOIR ET TOUTE LA SEMAINE.
LA PLUS GRANDE EXHIBITION EN PLEIN AIR DU MONDE.
NOUVEAU ET PLUS GRAND SPECTACLE PAIN CHUTE DE PORT ARTHUR

En famille.
John M.ulton, un homme de couleur demeurant rue Ste-Anne, 1018, a été arrêté hier soir sur la requête de son beau-frère Félix Siner...

HOTEL DE VILLE.
Le maire Martin Belmont était à son bureau mardi après avoir passé plusieurs jours à Baton Rouge...

Ventes inscrites au bureau d'enchères.
A. J. B. Piffouret et fils à A. Paterno, terrain, Dumaine, Royale, Bourbon et St-Philippe...

AVIS SPECIAUX.
BUREAU DE LA NEW ORLEANS BUTCHERS' GUILD.
Nord Peters entre Alabo et Charbonnet...

ADER & MOTHE,
Les Seuls Entrepreneurs Français de la Nlle-Orléans.
817 rue Toulouse.

WEST END TOUS LES SOIRS.
Fischer's Military Band, Musical Forests, Melville & Conway, Two Vivians, Martinette & Sylvester, Kinodrome.

329 50 pour Boston et retour.
Le Southern Railway mettra en vente le 31 mai jusqu'à 3 juin inclusivement des billets pour le voyage aller et retour, pour Boston, bons au retour jusqu'au 15 juillet...

Retour du Dr. Irion.
Le Dr C. H. Irion, président du bureau de santé d'Etat, arrive ce matin de Washington...

ANTICO AN ARROW
Poudre Capiteuse pour Grandeur de la Chevelure.

Société Française de Bienfaisance et d'Assistance Mutuelle de la Nouvelle-Orléans.
Messieurs les Sociétaires sont informés que l'Assemblée Générale...

JOSEPH RAY,
Successeur de LABAY & RAY
Directeur de Pompes Funèbres et Embauxes

TEXAS PACIFIC RAILWAY
Le même qu'avant la quarantaine.
L'express California et Texas quittant à 8 heures 55 m.

ment le pauvre petit laissait choir son beau sac d'oranges... Pourquoi que j'peux pas la voir? ... Parce que... sa mort s'est produite dans de telles conditions qu'on a dû la mettre dans son cercueil presque tout de suite...

Des corbeilles d'orchidées s'élevaient, trônant sur des consoles, et plus d'un misérable, plus d'un modeste employé, plus d'une humble ouvrière jetaient un passage un regard d'envie sur cette demeure princière. Car, par caprice de parvenue, sans doute, la comtesse aimait quand elle illuminait ses salons, qu'on laissât les volets repliés. Il lui plaisait de donner son luxe en spectacle, il lui était agréable de surprendre d'un coup d'œil des groupes de curieux sur le trottoir, de voir leurs gestes admiratifs, de se sentir jalonnée par ceux qui n'ont rien. Ce jour-là, à l'ombre d'une porte cochère fermée, un enfant depuis de longues heures, se tenait. Il était fort propre quoique de mise presque misérable. A sa casquette, un petit bonnet de crêpe, autour de son cou mince et sans linge apparent, un morceau d'étoffe noire indiquant qu'il portait le deuil. Les mains enfouies dans les poches de son pantalon, il dévotait immobile en son coin, grottant quelque chose ou quelque chose de l'autre côté, chez la belle comtesse de Rochester. Sur son visage émacié, pâli par la douleur, de grosses larmes coulaient, que par instants il écartait du doigt, un sanglot soulevait sa frêle poitrine, crispait sa bouche mince. Parfois aussi il jetait un regard haineux, plein de fiel et de

rancune, et tout bas machonnait de vagues injures. C'était Jeannot, Jeannot, l'enfant sans nom, Jeannot, l'orphelin qui, la veille, avait accompagné Angèle, sa bonne nourrice, jusqu'au bord de la fosse commune. Il avait gémi longtemps, à genoux sur la terre grasse, puis, d'un pas lourd il était revenu à l'hôtel des Deux-Mondes, avait réuni en ballot les quelques hardes de la morte, déchiré un jupon de mérinos noir pour s'en faire un cravate de deuil, descendant son bureau de l'hôtel, chargé de son léger bagage, avait rendu la clef au propriétaire. Travaillant Paris, le pauvre garçonnet gagnait la rue Cantaloup. Là, demandait une brave femme, ancienne amie de la Brétone, qui reçut le paquet en dépôt, et offrit au gamin une hospitalité temporaire jusqu'à ce qu'il eût trouvé un gîte. Cela consistait en une paillassade jetée dans l'angle de sa boutique de mercerie, une boutique large comme un couloir, qui produisait à peine de quoi vivre en se privant de tout, mais cela valait mieux que le pavé, les nuits glacées au long des rues. En outre, la vendeuse offrit à Jean — on trouve souvent de bons cœurs parmi le peuple — de partager son assiette de soupe maigre, ainsi qu'une croûte de pain et un bout de fromage. Elle lui proposa de s'enquérir d'une place pour lui chez des commerçants du quartier. Du moment qu'il avait le loquin, la nourritrice et quelques sous pour s'acheter des hardes de temps à autre, cela irait, n'est-ce pas? Il est sage d'avoir une ambition modérée en ce bas monde! — Merci, merci, Mathieu, avait dit l'enfant. Ça soulage quand on est dans la peine comme moi, de trouver un peu d'amitié. — Malheureusement, petit, je suis pauvre... J'arrive à peine à joindre les deux bouts... sans ça! — Si chacun faisait la charité dans la mesure de ses moyens, comme vous, monsieur Mathieu, le monde irait bien mieux, n'est-ce pas? — Enfin ça viendra peut-être... — En attendant faut te débrouiller, car le chagrin creuse au lieu de nourrir. La pauvre Angèle était meilleure que du bon pain, malheureusement trop simple, trop confiante. Cette Benoîte, sa cousine, l'avait volée dans un bois... Sans ça, tu serais par aujourd'hui dans le pétrin. Elle t'aurait laissé tout, la Brétone, elle t'aurait donné tant que si t'avais été son garçon. Qu'avez-vous à dire? — N'importe ce que je trouve, pourvu que je vous débarrasse le plus tôt possible. Moi, aussi, demain je chercherai... J'ai une course à faire... une course que m'a donnée maman l'Angère; peut-être que je rapporterai une bonne nouvelle. — Espérons-le, Jeannot... T'auras pas volé d'avoir un peu de tranquillité... Y a assez de temps que tu connais le nègre... Donc, vers deux heures de l'après-midi, Jean s'était en route pour l'avenue Hoche. Bien poliment il s'adressa au concierge de l'hôtel; il demanda la comtesse. — Veux-tu me faire la charité, espèce de mandigot! hurle-t-il important fonctionnaire. Il appuyait sa phrase énergique d'un geste plus énergique encore, et semblait menacer des serres-fondres, tel un dieu de l'Olympe, le malheureux qui se tenait devant lui. Il se trompait d'ailleurs de tout un tour quant à l'effet de ses menaces, car au lieu de terroriser l'enfant, elles lui inspirèrent une juste fureur. Se redressant, regardant bien en face le cerbere, il répondit: — Je ne suis pas un mendicant et vous, vous êtes une brute. J'ai quelque chose à dire à votre maîtresse, quelque chose d'important... laissez-moi entrer! — Plus souvent! gonilla l'autre.